



Sortie à Oradour pour les élèves de 3è A et 3è B.

publié le 11/05/2025

Mardi 13 mai 2025 de 8h05 à 16h45.

Descriptif :

Tout comme leurs camarades des autres classes de 3è, les élèves se rendront à Oradour sur Glane.

Dans le cadre du programme d'Histoire - géographie, les élèves iront dans ce lieu tristement célèbre. Le village d'Oradour-sur-Glane, à 22 kilomètres de Limoges, est connu du monde entier pour porter les traces du massacre de sa population par une unité de la Waffen SS le 10 juin 1944.

Depuis son ouverture en 1999, le centre de la mémoire constitue le nouvel accès aux ruines du village martyr. Il propose aux visiteurs un parcours documenté permettant d'expliquer et comprendre, par l'analyse de l'histoire, le déroulement du massacre du 10 juin 1944, d'en apprécier le contexte et la montée de l'implacable logique d'anéantissement ayant conduit à sa mise en œuvre.

Les élèves auront donc ici un prolongement des éléments du programme travaillés en classe.

Un travail et un devoir de mémoire nécessaire au vue l'actualité.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.